

第43回豊郷グラウンドゴルフ大会を開催しました！

9月16日(火)、ト伝の郷運動公園にて、「第43回豊郷グラウンドゴルフ大会」を開催しました。当日は気温が高く、熱中症警戒アラートの発令に備えながらの運営となりましたが、無事に予定通り4回すべてのラウンドをプレイすることができました。

参加してくださった皆さん、ありがとうございました！

◆男性の部

優勝 小田さん
準優勝 濱川さん
3位 新井さん

◆女性の部

優勝 宮本さん
準優勝 渡辺さん
3位 矢幡さん



第43回豊郷ゴルフ大会を開催しました！

10月16日(木)、ノースショアカントリークラブにて、「第43回豊郷ゴルフ大会」を開催しました。前日までの天気予報では、高確率で雨天の予報でしたが、当日は雨に降られることもなく、最後まで楽しくプレイすることができました。たくさんのエントリー、ありがとうございました！

上位入賞者の皆さん、おめでとうございます！

◆結果

優勝 原さん
準優勝 井関さん
3位 宮本さん



豊郷小2年生が、公民館の花壇にお花を植えてくれました！

11月18日(火)、豊郷小学校の2年生と一緒に、公民館の花壇へ花植え体験を行いました。児童の自主性に委ね、パンジーの色や、花を植える場所も公民館側では指定せず、ほぼ自由に植えてもらったのですが、色合いや間隔のバランスも子どもたちが自分で考え、とても綺麗に植えてくれました！

豊郷公民館にお越しの際には、子どもたちが美しく彩ってくれた花壇を、ぜひご覧になってみてください。



★インフルエンザなどの感染症が流行る季節になりました。うがい手洗いをして、みんなで健康な冬を過ごしたいと思います。(KATSUYA)

★事業が難なく進んできましたが、住民体育祭が雨後のコンディション悪で中止で残念。豊郷まつりも雨天で体育館となり、良く出来たけど少し残念だったので、2月の北浦一周歩く会は好天を願うばかりです。(キミ)

★住民体育祭は前日の雨天で中止！ 豊郷まつりは雨模様ながらも、体育館にて子どもたちの棒打ちでの「イエートホー♪ イエートホー♪」の掛け声が館内に響き渡り父兄連も応援してくれました！ 子どもたちの良い顔がたくさん見れました(^)^ (Shinちゃん)

★先日、小1の秋探検に帯同しました。元気いっぱいの一年生！ ミノムシをとったり、どんぐり拾ったり。豊郷小学校～夫婦塚古墳、ちょうど良いお散歩コースでした♪ (宮本あやな)

豊郷地区まちづくりだより

令和7年12月1日発行



【編集・発行】豊郷地区まちづくり委員会広報部

豊郷公民館 TEL82-7246

豊郷まつりを開催しました！



この日のために、多くの方たちにご協力をいただきました。提灯祭用の竹の調達から作成までお手伝いしてくださったPTA、クリエーションの企画・運営を担ってくださった子ども会育成会、6年生の太鼓練習や着付け指導をしてくださいました。（文化産業部門については、次ページにて紹介しています。）

また、文化産業部門を盛り上げてくださった、模擬店出店者、作品展出展者、各地区区長、地区社協皆さんも、本当にありがとうございます。した。（文化産業部門については、次ページにて紹介しています。）

鮮やかな衣装を身にまとった6年生の太鼓の音と、全校児童の元気なお囃子の声が、豊郷小学校の体育館に大きく響き渡りました。今年度の豊郷まつりは、あいにくの雨天での開催となりましたが、どんなよりとした雨雲は子どもたちの元気で吹き飛んだのか、午後からは雨も上がり、屋外の出店ブースも大賑わいとなりました。

豊郷公民館の情報を日々お届け中！

ホームページ▶



Instagram▶



令和7年11月9日(日)、「豊郷まつり」を開催しました。

このお祭りでは、豊郷小学校の6年生が、祭頭祭の衣装を着て太鼓をたたく「ミニ祭頭祭」と、父兄による大迫力の「ミニ提灯祭」が大きな見どころです！

豊郷まつり(産業文化部門)の出店・出展、ありがとうございました！● ●

出店(出展)してくださった皆さまを紹介します。(順不同・敬称略)

- ・ムタさんの台所
- ・谷津田再生の会
- ・みんなの食堂
- ・ひろしとみどりの店
- ・潮騒ジョブトレーニングセンター
- ・手作り布ぞうり
- ・ハンドメイドSquirrel
- ・入江農園
- ・体育部(美しい花屋、おもウマい店)
- ・豊郷地区区長会
- ・drop
- ・コスモス
- ・カブクワショップ豊郷
- ・豊郷小PTA、子ども会育成会
- ・豊郷盆栽愛好会
- ・あい豊郷
- ・楽しい折り紙教室
- ・ぬり絵と箱作り教室
- ・トールペイント
- ・手編みクラブ
- ・さき織り
- ・宮中野お茶の会
- ・山野草同好会



第2回豊郷すごろく大会を開催しました！● ● ● ● ● ● ● ●

令和7年8月2日(土)、「第2回豊郷すごろく大会」を開催しました。

今回は、「小学生の部」と「一般の部」の2部門を開催し、約40人の参加者が豊郷すごろくを楽しみました。

前回よりも多くの人数と熱気に包まれた今回のすごろく大会ですが、その理由のひとつには、豪華景品の存在があります。今回は、「豊郷すごろく制作委員会委員長」様から「お米」を、「山之上谷津田再生協議会」様から「日本酒『ほたるの雫』」を、「鹿嶋市どきどきセンター長」様から「缶バッジ」と「クリアファイル」をご提供いただき、それらを特別賞品とすることができました。

お米づくりが盛んな豊郷地区。「豊郷すごろく制作委員会委員長賞」のお米も、「山之上谷津田再生協議会賞」のお米も、どちらも豊郷で大切に育てられたおいしいお米です。

参加者の皆さん、それらの獲得を目指し、楽しみながらも真剣にすごろくに取り組んでいる様子でした。

大盛況だった今回のすごろく大会も、たくさんの方々に支えられて開催することができました。

審判を引き受けてくださった豊郷小学校PTA及び豊郷地区子ども会育成会の皆さん、賞品を提供してくださった皆さん、そして大会に参加してくださった皆さまのおかげで、とても楽しく有意義なイベントとなりました。本当にありがとうございました。



▲小学生の部。皆、身を乗り出しています。

▲一般の部。穏やかな空気のなか、運と知恵を競い合います。

▲閉会式。多くのご参加、ありがとうございました！

健康スポーツ教室

5/27(火)、「新緑リフレッシュウォーキング」に行ってきました！筑波山のお食事処でお昼を食べたあと、筑波山神社を参拝し、筑波実験植物園へ移動。園のスタッフさんから見どころを紹介してもらったあと、各自で新緑の中をウォーキングしました！



6/15(日)、「おとのんの体力測定会」を実施しました！66歳から84歳まで、計14名の皆さん、体力測定を行いました。握力、上体起こし、長座体前屈、開眼片足立ち、10m障害物競争、6分間歩行、の6種目に挑戦して、自分の身体の状態を把握し、今後の体力作りの指標を意識することができました。体力測定のあとは、ボッチャを楽しみました♪

7/4(金)、「豊郷人間すごろく」を開催しました！

「豊郷すごろく」の盤面とサイコロを巨大化させて、その上を人間がコマとなってゴールを目指します。全身を使ったダイナミックなすごろくも、とても盛り上がります！



郷ちゃんクラス



6/17(火)、「気を付けよう！ 身近な消費者トラブル講座」を開催しました。「ニセ電話」や「フィッシングメール」、「嘘広告」などの身边に存在する詐欺手法を学び、それに対処するための方法を学びました。

講師が悪徳勧誘業者役となり、「お断り体験」をするなど、実践的な講義を行いました。

郷っ子こども教室



7/30(水)、「豊郷すごろくで遊ぼ！」を開催しました。昨年度からさまざまなシーンで活用している『豊郷すごろく』。遊び方やルールが定着してきたのか、児童が審判を申し出てくれて、大人不在ですごろくを遊んでくれる場面もありました！

郷ちゃんクラス・郷っ子こども教室 共催



8/24(日)、ハンドメイド雑貨のお店キャトルの田嶋先生をお招きし、「レザークラフト体験教室」を開催しました。カラフルな本革を使用し、「アコーディオンボーチ」と「キーケース」を作成しました。参加者の皆さん、ハンマー、針、革加工用の特殊な機材など、さまざまな道具を使いこなし、丁寧に作っていました。大切に使えば一生使える本革製品、経年変化も楽しみながら、末永く使ってみてください♪